

LABOR MUNICIPAL

La sesión de la Permanente

Con la presidencia se reunieron los señores concejales que forman la Permanente.

Se aprobó el acta de la última sesión anterior.

Se da cuenta a la Permanente de las disposiciones en serias en la «Gaceta» de Madrid y «Boletín Oficial» de la provincia.

La Presidencia da cuenta del fallecimiento del poeta don Carlos Luis de Cuenca y pide conste en acta el sentimiento de la Corporación.

Se aprobaron las cuentas de la semana.

La Comisión de Hacienda desestima varias reclamaciones sobre arbitrios.

Se da lectura del expediente de expropiación de los terrenos que ha de ocupar la captación depuradora de aguas residuales para el alcantarillado.

Fue aprobado.

Se aprobaron las certificaciones de obras realizadas para el alcantarillado, importando unas diez y seis mil pesetas, descontando los impuestos.

Se da lectura al expediente por construcción de una escuela en Benijáfan.

Pasó a la comisión.

Se da lectura a la moción del concejal señor García Nieto, en la cual propone que se arreglen los jardines, se construyan evacuatorios en la Plaza de Camacho y Plaza de San Francisco, y se

uniformen los barrenderos, mangueros y limpiabotas.

Se conceden licencias para edificar a varios propietarios.

FUERA DEL ORDEN DEL DIA

La comisión de gobierno interior informa favorablemente la moción en la que se propone la creación del distintivo de concejal.

Se aprobó el informe.

Se da lectura a una moción del señor Sánchez Buendía, proponiendo que se condonen las multas municipales para conmemorar el triunfo de nuestras tropas en Africa.

Varios vecinos de los Gares y Aljezares solicitan que el médico titular cambie su residencia en sitio más próximo a estos pueblos.

Pasa a la comisión de Beneficencia y al Pleno.

Don José Arróniz y otros presentan un escrito pidiendo la apertura de la calle que ha de conducir a la estación férrea de Caravaca y construcción de evacuatorios en distintos sitios de la población.

Pasa la instancia a la comisión de Reformas.

La presidencia da lectura de un telegrama, del señor Amor, actual gobernador de Huesca, contestando a otro del Ayuntamiento en el cual se le felicita por su nombramiento para desempeñar este Gobierno.

Y como no hubo otros asuntos de que tratar se levantó la sesión.

libro europeo. Imposible era mantenerlo por más tiempo Alemania, lo mismo que Inglaterra, que Francia y los demás participantes deseaba la guerra. Alemania estaba segura de vencer. Inglaterra quería destruir el poderío alemán. Francia deseaba la tan suspirada «revancha». Y los demás esperaban obtener de la guerra grandes ventajas.

El resultado no respondió las esperanzas de nadie. Y los vencedores quisieron librarse de su responsabilidad histórica, cargándole todas las culpas a la vencida Alemania. Así se firmó el Tratado de Versalles, en el que Alemania aparece como única culpable de todo lo sucedido.

Bien hace Hindenburg, sostenido por toda la opinión de su país, al rechazar la culpabilidad alemana. Pero conveniente sería que no se se excediera, que no quisiera, faltando a la verdad, hacer ver que la culpa de todo la tuvieron, exclusivamente, los aliados, porque hacer esto, equivaldría a caer él, en el pecado que imputa a los demás.

E. DEL N.

Exposición de Escultura

Esta tarde a las siete tendrá lugar la exposición de escultura, en el Círculo de Bellas Artes, que presenta el cabo del Regimiento de Sevilla, don Nicolás Martínez Ramón.

Por adelantado felicitamos al novel artista y le deseamos un gran éxito en la mencionada exposición de sus obras.

El homenaje a Ricardo Gil

Ayer tarde, en el despacho de la Alcaldía se reunieron los señores que forman la comisión que trata de rendir un homenaje al glorioso poeta murciano Ricardo Gil.

Se discutieron varios asuntos, sin que recayera en ellos acuerdo firme.

Se acordó que el Presidente de la Comisión visite a las señoras Ayllón, de Soler, Ramírez, de las Heras, Quercop, de Maza y Seiquer de Llovera, al objeto de solicitar de las mismas constituyan una comisión que se encargue de la organización del festejo teatral que en el teatro Romea se ha de celebrar en honor del eximio poeta, gloria de las letras patrias.

Un niño ahogado

En el parque de Yecla ha ocurrido un lamentable suceso.

Hallándose jugando con otros, el niño Serafín Azorín

En Don Benito

Certamen literario pedagógico

Y FIESTAS ORGANIZADAS A BENEFICIO DE LA CIUDAD UNIVERSITARIA

Organizado por la Cantina Alfonso XII se celebrará el 24 de octubre próximo, cumpleaños de la reina doña Victoria Eugenia, un Certamen literario pedagógico con el fin de recaudar fondos para la creación de la Ciudad Universitaria.

He aquí las condiciones de dicho certamen:

1.º Los trabajos se enviarán al presidente de la Cantina Alfonso XII de Don Benito, bajo sobre cerrado con un lema y el tema desarrollado. En otro sobre cerrado y separado, se enviará igual lema, tema elegido y firma del autor.

2.º Los trabajos se recibirán hasta el día 13 de octubre venidero.

3.º El Jurado censurará los trabajos y otorgará los premios que se concedan, según el mérito relativo de los mismos, su fallo se hará público oportunamente.

4.º Los premios y sus diplomas se adjudicarán en el número que les personas y entidades de quienes se llenen solicitudes los concedan para este fin cultural y patriótico. Los trabajos premiados quedarán de la propiedad de sus autores y de la Instrucción.

5.º El Jurado queda en libertad de clasificar los premios según la importancia y bondad o el desarrollo de los temas, o declarar desiertos los temas que así lo estime justo.

6.º Los trabajos no premiados podrán recogerse hasta el 25 de noviembre en la secretaría.

TEMAS

1. Composición poética con libertad de metro, dedicada a Nuestra Señora de la Santísima Virgen de las Cruces Patrona de don Benito.
2. Semblanza de Donoso-Cortés.

Rico tuvo la desgracia de caer a un estanque.

Los compañeros del chico pidieron auxilio, pero cuando acudieron a salvar al infeliz, ya había perecido ahogado.

Del suceso se ha dado cuenta al Juzgado.

EL FERROCARRIL DE BAEZA A UTIEL

Se ha dado principio a las obras

El Gobernador de Jaén, señor Marqués de Rozalejo, ha telegrafado a este Gobierno manifestando que ayer se dieron comienzo a las obras del ferrocarril de Baeza a Utiel.

Al acto asistieron las autoridades locales.

Este ferrocarril ha de poner en relación directa a las provincias de Levante y a las de Andalucía.

Terminó el afectuoso telegrama saludando a las autoridades y fuerzas murcianas.

Por este Gobierno se ha contestado cumplidamente a este telegrama.

3. Medios de crear y sostener las instituciones circumpost-escolares, de más fácil y útil ejecución, en poblaciones agrícolas de 20 a 30 000 almas.

4. Acción social de la Escuela Nacional.

5. Necesidades que urge satisfacer en las poblaciones importantes de Extremadura para mejorar su vida social.

6. Descripción geográfica, histórica y artística del partido de Don Benito.

7. La orientación profesional en las escuelas primarias. Labor encomendada al maestro y medios prácticos para diagnosticar las aptitudes de los escolares.

EL SUCESO DE AYER

Un joven gravemente herido al caerle un tablón en la cabeza

Ayer ocurrió un desgraciado suceso en la serriera mecánica instalada en el Paseo de Corvera, en el barrio del Carmen, propiedad del señor Maldonado Iniesta.

Según nos cuentan algunos vecinos de la casa número diez de la calle de San Juan de Dios, en dicha finca vive el joven de trece años Lorenzo Burgos Sarabia.

Este a la sazón, se hallaba sin trabajo y ayer tarde un amigo suyo se lo llevó a dicha serriera, donde fué admitido como aprendiz de operario.

El muchacho no llevaba todavía una hora trabajando en dicho lugar, cuando le cayó un tablón en la cabeza.

Lorenzo fué conducido inmediatamente al Hospital de San Juan de Dios, donde el médico de guardia le apreció la fractura de la base del cráneo, ingresando en el benéfico establecimiento en gravísimo estado.

Nos trasladamos al Hospital para asegurarnos de como ocurrió el suceso, pero allí nos manifestaron que el muchacho, a consecuencia de su estado no pudo declarar, y hasta que ignoraban su nombre y apellidos.

Sección Administrativa de Primera Enseñanza de Murcia

ANUNCIO

De conformidad con lo dispuesto en las Reales Ordenes de 26 de noviembre y 21 de diciembre de 1925, se convoca por el presente anuncio a las señoras Maestras de esta localidad para que en el plazo de ocho días dirijan instancias a esta Sección solicitando, las que se consideren con derecho a ello, las plazas de Directoras y Auxiliares que se encuentran vacantes en las cuatro escuelas de adultas de esta capital.

Las aspirantes acompañarán a la instancia copia autorizada con su firma del documento o documentos que acrediten los servicios prestados en los diferentes trienios en las expresadas Escuelas de adultas, tanto en las plazas de Directoras como en las de Auxiliares.

Murcia 20 de septiembre de 1927.—El Jefe de la Sección, Luis Orts.

Asociación de Redactores

Juegos Florales

Esta noche a las diez tendrá lugar en el Teatro Romea la hermosa fiesta de los Juegos Florales, que organiza la Asociación de Redactores de la Prensa diaria local.

La expectación que reina para este bello acto es enorme. Las localidades están casi agotadas. Las que han sobrado se venderán en la taquilla del teatro, desde las cuatro de la tarde en adelante.

El aspecto del teatro será esplendente.

Ayer quedó terminado el adorno del teatro, que resulta muy artístico.

La reina de la fiesta, señorita Soledad Precioso y su Corte de Amor, lucirán riquísimas «toiletas», destacándose la primera, tanto en joyas como en valioso vestido, traído expresamente de París.

Hoy en el correo llegará el Mantenedor, don Marceino D. Mingó. El tema que desarrollará será «Patria, Fé y Amor».

Alcaldía de Murcia

ANUNCIO

Por el presente anuncio oficial se hace saber al público que en los días martes, jueves y sábados, de cuatro a seis de la tarde y en un local de la Casa de Socorro, destinado al efecto se vacunará a los niños que tengan hasta un mes de edad con la vacuna Anti-Alfa del Dr. Ferrán, preventa contra la tuberculosis, encareciendo a los padres el cumplimiento de esta invitación por ser altamente beneficiosa para el desarrollo y porvenir de la naturaleza infantil, haciendo constar que todo se facilitará gratuitamente.

Murcia 21 de septiembre de 1927.—E. Alcalde-Presidente, F. Martínez García.

EL NOTICIERO DE LORCA

EL CANTE FLAMENCO Y LA AZADA

Hace unos días, con enorme propaganda y gran lujo de reclamo, se anunció la actuación en nuestro teatro principal, de una agrupación de cante flamenco, cuyos nombres no hacen al caso, y a cuyo espectáculo se le daba en programas, el pomposo título de «Gran acontecimiento».

Causa una pena infinitamente dolorosa, para si quiera sea unos instantes a pensar en lo que representa y significa para un pueblo que se tildó de culto, que se trate en la Prensa de ponderar con frases encomiásticas estos espectáculos de flamenquismo, muy respetables en lo concerniente a sus componentes, pero de muy dudoso gusto en lo relativo a la moral que de ellos se desprende.

El cante flamenco jamás debe considerarse como un girón de arte, puesto que los motivos que lo sostienen, son motivos de vagancia; y he dicho vagancia, puesto que los «artistas» que a él se dedican, viven y se nutren de eso que en el argot del flamenquismo, se denomina, vida del hampa; un cantador flamenco dice pendencia, vino, jarana; jamás pueden desprenderse de sus actuaciones, la honestidad, el recato, la mesura; por tanto, decir flamenquismo, es decir vagancia, vicio, sangre.

La humanidad viviente, adolece de un vicio inicial de contagio, y así se explican muchos de los tristísimos sucesos que a diario vemos relatados en la Prensa, y que en la soledad de los hogares, son dolores y lágrimas.

Los poderes públicos, que son el timón que dirige la embarcación donde navega nuestra sociedad, deberían dictar reglas severas que restringieran estos espectáculos impropios de pueblos cultos y haría con ello una obra meritoria, digna de la estimación de todos aquellos que ven convertido el verdadero arte, en unos «tipos», faltos de reglas armónicas.

Tengo el absoluto convencimiento, que si en vez de anunciarse esta clase de espectáculos, se anunciara una conferencia agraria, para di-

fundir y dar a conocer al pueblo lo que significa y representa la azada de un labriego, en el orden a la cultura, el teatro estaría completamente vacío y si algunas personas acudían a él, se les tildaría de ilusos o desocupados.

La azada, es la anécdota del flamenquismo; dice pan en los hogares, tranquilidad, sonrisas; mientras que éste es vagancia, pendencias, vino y desmoralización social.

ALTURA DEL EMBALSE DEL PANTANO

Hoy a las siete de la mañana, la altura del embalse del Pantano era de 26 88 metros.

RIFA PROTECTORA DE BENEFICENCIA

El número agraciado ayer con el premio fué el 9.

NO SE NICIA MEJORIA

Sigue en igual estado de gravedad, nuestro particular amigo el comerciante don Salvador García Olivares.

VALOR DEL AGUA DEL ALPORCHON

Dueños particulares, 905'50 pesetas.

Sindicato de Riegos, 726 ídem.

Sociedad de Pantano, mil 411'00 ídem.

Total pesetas 3 040'50

NUEVA FARMACIA

Para muy en breve se anuncia la apertura de la nueva farmacia de la licenciada señorita Eloisa Carrasco Segura.

LICENCIADO BLAS-KITO POETAS LORQUINOS

EL MAR

Entre la espuma del mar zozobrava una barquilla; tenía rota la quilla y no podía navegar.

Dentro de ella iba mi amor y con la barca se hundió.

Fué tan grande mi pesar, que quise arrojarme al mar y sa var su corazón.

Pero las olas, tranquilas, notaron que mis pupilas enrojecían de dolor.

Y cuando el sol se escondía, el agua a mis pies ponía el amor que me robó.

Las olas, son tan traidoras, que tan solo en un momento, nos roban sin sentimiento, lo que costó tantas horas de amor y de sufrimiento.

E. CARBONELL DE LA CRUZ.

Noticiero local

En Sevilla, donde reside, ha dado a luz felizmente una hermosa niña la distinguida esposa de nuestro estimado amigo y paisano el capitán de aviación don Joaquín Pardo García.

Reciban los dichosos padres y demás familia, nuestra felicitación por tan fausto acontecimiento.

José María Imbernón Izquierdo y Manuel Fernández García, tienen que comparecer inmediatamente en la Secretaría de este Excmo. Ayuntamiento, Negociado de «Ramo de Guerra», para notificarnos un asunto de extraordinaria urgencia relacionado con su situación militar.

Se pone en conocimiento del público que, durante cinco días, a partir de hoy, se oirán proposiciones en el Negociado de Policía Urbana de este Excmo. Ayuntamiento, para enajenar las maderas sobrantes, que podrán ser examinadas en el Parque municipal de Policía Urbana.

Esta tarde en el Cine Popular se celebrará una función de cine en honor de los soldados repatriados de Africa, que el dueño del teatro ha organizado.

Se proyectará una interesante película que viene precedida de mucha fama.

Procedente de Villena hemos tenido el gusto de saludar a nuestro querido amigo el joven estudiante don J. Cortés.

